

ACTA NUMERO 2.321 - REUNIÓN DE DIRECTORIO: En la ciudad de Rosario, provincia de Santa Fe, a veintiuno de junio de dos mil diecisiete, se reúnen en la sede de la entidad – Bv. Oroño 1542 – los señores directores del Colegio de Abogados, doctores Sebastián Dario Azerrad, Lisandro Andrés Hadad, Aníbal Diego Porri, Lucio Emiliano Reyes, Silvia Susana Cohen, Liliana Araceli Donadío, Valentín Facundo Orqueida, Alejo Molina, Gustavo Herman Isaack, Norberto Adrián Ferrari y María Antonia Belluccia. A las trece y treinta horas, se declara abierta la sesión a fin de considerar el siguiente orden del día:

Ausentes: El señor secretario informa que se encuentran ausentes Hernán Juan Francisco Racciatti, Agustín Borgatello e Ignacio Miguel Legarreta. - - - - -

Acta anterior: Se da lectura y se aprueba el acta correspondiente a la reunión del pasado 31 de mayo. - - -

Secretaría de Directorio. El secretario, doctor Hadad, informa al Directorio acerca de las tareas del área de Secretaría, y pone a su consideración el elevar la categoría de la señora Andrea Banchio a la de 2da Supervisión, a partir del 1º de julio próximo. Se aprueba por unanimidad. Comunicar. /// Asimismo se acuerda proceder a liquidar la licencia por maternidad conforme lo establece la ley a la Esc. María Soledad Wirsch. - - - - -

Liquidación de sueldos – Informes. El doctor Hadad eleva a consideración del Directorio el informe elaborado por la CP Galarza Azzoni acerca de la aplicación de la LCT y el CCT en la liquidación de sueldos y, el dictamen de la CP Susana Berdou del Estudio Ilharrescondo. Se resuelve remitir ambos informes al CP Humberto Santoni de la Auditoría Externa para su consideración. - - - - -

Presentación de la Dra. María Belluccia - Fuero Laboral. Se procede a dar tratamiento a la presentación de la directora María Belluccia por la cual solicita que el Directorio publique un comunicado en repudio de las manifestaciones del Presidente de la Nación con relación a los abogados laboristas. Luego de un intercambio de opiniones, se procede a realizar la votación. Los doctores Lisandro Hadad, Sebastián Azerrad, Facundo Orqueida, Silvia Cohen y Lucio Reyes se expidieron por adherir al comunicado elaborado por FACA; los 6 restantes, doctores Anibal Porri, Liliana Donadío, Alejo Molina, Norberto Ferrari, María Belluccia y Gustavo Isaack se manifestaron a favor de elaborar un comunicado propio, el que a continuación se transcribe: *“El Colegio de Abogados de Rosario, como defensor de los intereses de sus colegiados se ve en la obligación de repudiar las expresiones agraviantes vertidas por el Presidente de la República en ocasión de la asunción del Canciller Argentino; las mismas afectan y desmerecen el trabajo profesional y la ética de los abogados, a quienes se imputa de “mafiosos”, de realizar juicios indebidos e infundados en el fuero laboral que serían la causa de la destrucción de*

puestos de trabajo. Desde esta perspectiva, insistimos, como Colegio Profesional no podemos más que re-chazar estas manifestaciones que afectan al conjunto de los colegiados y pone en jaque la división de poderes y el derecho de acceso a la justicia. Por tal razón, este Colegio exhorta a todos aquellos que tienen responsabilidad institucional a abstenerse de hacer consideraciones genéricas que configuren un agravio al ejercicio profesional del abogado.” -----

Día del Abogado – Fiesta. Se acuerda provisionar la suma de \$200.000 (pesos doscientos mil) a efectos de subsidiar la fiesta por el Día del Abogado.-----

Presentación del Dr. Mario Tortella. Se posterga su tratamiento.-----

Institutos y Comisiones. Seguidamente se pone a consideración del Directorio las siguientes designaciones: Instituto de Derecho de Familia, Vicepresidente: doctor Miguel Lelli; y Secretaria: Yamila Analía Ocampo. Se aprueba, comunicar. /// A continuación se da tratamiento a la designación de la doctora Juana Badano como Presidente de la Comisión de Cultura, por renuncia de la doctora Florencia Boccio. La Dra. Badano se desempeña como Vicepresidente de la comisión de referencia. Se aprueba, Enviar designación.-----

A las dieciséis horas se da finalizada la reunión.-----